



**Nombre de alumnos: GABRIEL MORALES
VAZQUES**

Nombre del profesor: Legmy Yanet Santizo

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Macroeconomía

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 semestre

Grupo: (A)

FRONTRA COMALAPA , Chiapas a 10 de junio de 2022.

LA MEDICIÓN DE LA PRODUCCIÓN

Se hace referencia a tres métodos de medición del producto nacional e ingreso nacional:

método de producción o del valor agregado

método del gasto

método del ingreso.

De la información obtenida y de los resultados económicos de un país es como se va a determinar los planes de política económica.

El resultado total de la actividad económica nacional se resume en los resultados obtenidos de las variables macroeconómicas que sintetizan la actividad del país.

Flujo de productos todos los años las economías domésticas consumen una amplia variedad de bienes y servicios finales, es decir, las familias intercambian estos últimos por dinero. Suponiendo que se suma todo el dinero que es gastado en bienes de consumo final se llega al PNB total de esta economía simplificada.

La contabilidad nacional tiene como objetivo la determinación del producto y del ingreso nacional.

Se registran las transacciones realizadas por los diferentes agentes económicos

(empresas, economías domésticas e instituciones sin fines de lucro y sector público) que forman parte de una economía, incluyendo al sector externo. Este registro lo realizan las instituciones designadas por el gobierno, en el caso de México son el INEGI y el Banco de México los encargados de realizar y publicar todas las cuentas.

El producto nacional puede ser determinado por dos medidas, ante esto, se considera una economía simplificada en la cual sólo se producen bienes de consumo, está la presencia de la economía doméstica y las empresas

La contabilidad nacional

es una descripción cuantitativa de la actividad económica de un país, se representa de manera sistemática y detallada.

El agregado más importante de la contabilidad nacional

es el producto nacional bruto que mide lo que se produce, la riqueza generada en un país durante un año. El producto nacional bruto es el valor monetario de todos los bienes y servicios finales que produce un país en un año dado.

Flujo de ingresos o del costo aquí se incluyen los costos de las empresas como son salarios, rentas, beneficios, etc. Estos costos de las empresas son ingresos para las economías domésticas de la empresa. Midiendo el flujo anual de estos ingresos o rentas se obtiene el PNB.

La contabilidad nacional considera la contabilización de la producción de un país en un periodo determinado, que puede ser de un año o bien de manera trimestral, esto permite hacer comparativos de un periodo a otro, o incluso entre países.

**PRODUCCIÓN
NOMINAL, REAL Y
POTENCIAL**

A la producción real también se le denomina

En esta operación el producto nominal se convierte en producto real, eliminando con ello el efecto de los precios.

producción a precios constantes. Para calcular el valor de la producción real, se debe deflactar el producto, lo que consiste en dividir el producto a precios corrientes entre el índice general de precios del año que se estudia, tomando como base un año.

Al índice de precios se le conoce como deflactor implícito del producto. Deflactar es la operación por medio de la cual el producto nominal se convierte en producto real, haciendo uso de la fórmula anterior.

Producción real

producción total del año X
100 Índice de precios al
consumidor

Producción potencial

Se considera que es la cantidad máxima de producción que se puede obtener dada la tecnología, el capital, el trabajo, los recursos existentes y la capacidad administrativa con la que se cuente. Esta se puede lograr siempre y cuando se planifique el uso racional de los recursos y no existan desperdicios. Esto implica que la producción se realice de acuerdo a las necesidades de una creciente de la población, esto conlleva a un uso racional de todos los recursos, incluyendo la mano de obra.